

NOTA DE PRENSA

15/10/2024



GFT, entre los primeros en firmar el Pacto para la Inteligencia Artificial de la UE

La adhesión pionera al pacto refuerza el foco en la innovación responsable de la IA

Stuttgart/Madrid, 15 de octubre de 2024 - **GFT** se encuentra entre los primeros firmantes del [Pacto para la IA](#) de la Unión Europea. Este paso demuestra la dedicación de GFT al **desarrollo y uso responsable de la inteligencia artificial (IA)**, así como los esfuerzos relacionados con la defensa de las normas legales y éticas pertinentes con el fin de fomentar la confianza en la transformación digital

El Pacto para la IA de la UE destaca la importancia de la gobernanza de la IA, el desarrollo de **soluciones de IA seguras y fiables** y el cumplimiento de la [Ley de IA](#) que entró en vigor el mes pasado. También hace hincapié en el mapeo de los sistemas de IA de alto riesgo y en el fomento de los conocimientos sobre IA entre los profesionales. Su objetivo es garantizar que las tecnologías de IA se desarrollen de forma transparente y fiable. La implicación temprana de GFT demuestra el papel de la compañía como **pionera de la IA** y su liderazgo a la hora de allanar el camino para el uso de la IA por parte de sus clientes.

«Nuestro compromiso con el Pacto por la IA de la UE refleja nuestra creencia de que la innovación y la responsabilidad deben ir de la mano», dijo Jochen Ruetz, director financiero de GFT. Y añadió: «En GFT, nuestro objetivo es crear soluciones de IA que no solo impulsen el progreso, sino que también ayuden a nuestros clientes a cumplir con los requisitos normativos. Esto también garantiza que salvaguardamos la confianza de quienes utilizan esas soluciones».

Marco Santos, Co-CEO de GFT, añadió: «Unirnos al Pacto de IA de la UE refuerza nuestro compromiso para utilizar la IA para impulsar la transformación de los negocios. Ayudamos a nuestros clientes a aprovechar todo el poder de la IA, con la seguridad de que cumplen las normas legales y éticas en el desarrollo y uso de la IA» .

Por su parte, Manuel Lavín, CEO de GFT España, ha comentado: «Ampliamos nuestro liderazgo tecnológico con la dimensión ética al convertirnos en una de las primeras compañías en sumarnos al pacto de la Unión Europea de IA. Nuestros clientes saben que les ofrecemos los más altos estándares profesionales desde la vanguardia de la tecnología y la responsabilidad»

GFT se compromete a acelerar la adopción de la IA a través de su [AI.DA Marketplace](#), una plataforma que combina tecnologías de IA predictiva y generativa y análisis de datos. GFT AI.DA Marketplace promueve el desarrollo y la introducción de aplicaciones de IA proporcionando una completa colección de casos de uso, métodos, arquitecturas de referencia y soluciones preconfiguradas. Esto ayuda a impulsar de forma significativa la transformación digital.

Contacto para prensa

Francisco Blas Reyes
Responsable de comunicación externa
GFT IT Consulting, S.L.U.
Av. Alcalde Barnils, 71
08174 Sant Cugat del Vallès, España
T +34 93 563-9612

Sobre GFT – Shaping the future of digital business

GFT es una compañía pionera en transformación digital. Utilizando tecnologías de nueva generación, ayuda a sus clientes a impulsar su productividad con soluciones de software inteligentes. Sus servicios se centran en Finanzas Digitales, Soluciones de Datos y de IA Empresarial, y Modernización de Plataformas.

Las fortalezas de GFT son su profunda excelencia tecnológica, un sólido ecosistema de socios y su amplio conocimiento del mercado. GFT es [agile@scale](#) e impulsa la transformación digital de sus clientes de los sectores financiero y asegurador, así como de la industria manufacturera. Los talentos de GFT crean, implementan y gestionan aplicaciones de software para impulsar la innovación en los negocios a la vez que facilitan el cumplimiento de las regulaciones.

Con sedes en 20 mercados de todo el mundo, GFT garantiza la proximidad a sus clientes. La compañía cuenta con más de 35 años de experiencia y un equipo global de más de 12.000 talentos cualificados. GFT les ofrece oportunidades profesionales en las áreas más innovadoras de la ingeniería de software. Las acciones de GFT Technologies SE cotizan en el índice SDAX de la Bolsa alemana (ticker: GFT-XE). En España, GFT opera desde 2001, donde tiene un equipo de más de 2.300 personas.

www.gft.com/es

www.blog.gft.com/es

www.linkedin.com/company/gft-group

www.twitter.com/gft_es